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IOTC CIRCULAR 2014–44 / CIRCULAIRE CTOI 2014–44
Dear Sir/Madam,

SUBJECT: ANNOUNCEMENT OF THE 5TH WORKING PARTY ON TEMPERATE TUNAS (WPTmT05)

The 5th Working Party on Temperate Tunas (WPTmT05) will be held in Busan, Rep. of Korea, from 28–31 July 2014.
The draft agenda is available at the following link for your consideration:

http://iotc.org/meetings/5th-working-party-temperate-tunas

Papers for the meeting will be posted to the meeting page on the IOTC website as they are received. I would be
grateful if this information could be circulated to interested national scientists as soon as possible and to ask them to
contact the Secretariat to be added to the IOTC Science email list.

Information on the meeting venue and hotel options will be made available in the coming weeks via the meeting
webpage.

MEETING PARTICIPATION FUND:

Financial support for participants from developing CPCs is also available through the Meeting Participation Fund
(MPF), established through IOTC Resolution 10/05. The Commission at its meeting in April 2013 adopted a new
process for the administration of the MPF. As the main goal of the MPF is to increase the participation of scientists of
developing CPCs to scientific meetings of IOTC, and in line with paragraph 6 of the Resolution 10/05, applications to
the MPF will only be considered if the applicant is eligible and intends to produce and present a working paper,
relevant to the work of the working party that he or she wishes to attend.

Rules of procedure for the administration of the IOTC Meeting Participation Fund as well as guidelines for applying
to the MPF can be found at the following link and applicants are required to apply for funding as soon as possible, but
not later than 13 June 2014. The application shall include an official letter of nomination as well as an abstract of the
working paper that will be produced and presented.

http://iotc.org/documents/rules-procedure-administration-iotc-meeting-participation-fund

Please note that as per the Circular 2014–33 on the MPF, we like to note that funds have only been earmarked for the
18th Session meetings. A decision has to be taken at the 18th Session regarding the funding to attend the working
parties of the Commission. We would still accept requests but we would only be able to fund participation once the
Commission has made a decision on the replenishment of the MPF. The Secretariat is also consulting its partners to
seek possible co-financing of the Working Party.

REGISTRATION:
Registration for these meetings is essential so as to allow the Secretariat and meeting host (Rep. of Korea) sufficient
time to make the necessary arrangements. Please do so via the meeting webpage.

30 April 2014 / 30 avril 2014
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Madame/Monsieur,

OBJET: ANNONCE DU CINQUIEME GROUPE DE TRAVAIL SUR LES THONS TEMPÉRÉS (GTTTm05)

Le Cinquième Groupe de travail sur les thons tempérés (GTTTm05) se tiendra à Busan, Rép. de Corée, du 28 au 31
juillet 2014. L’ordre du jour provisoire est disponible, en anglais uniquement, au lien suivant:

http://iotc.org/fr/reunions/5e-groupe-de-travail-sur-les-thons-tempérés

Les documents pour la réunion seront publiés sur la page dédiée sur le site de la CTOI dès qu’ils seront reçus. Je vous
saurai gré de transmettre ces informations aux Scientifiques de votre pays qui seraient intéressés par cette réunion et
de leur demander de contacter le Secrétariat afin qu’ils puissent être ajoutés à la liste de diffusion pour ce groupe de
travail.

Des informations sur le lieu de la réunion et sur les possibilités d’hébergement seront disponibles dans les semaines à
venir disponibles à cette adresse.

FONDS DE PARTICIPATION AUX REUNIONS

Une aide financière pour les participants des CPC en développement est disponible à travers le Fonds de participation
aux réunions (FPR) établi par la Résolution 10/05 de la CTOI. La Commission lors de sa réunion en avril 2013 a
adopté de nouvelles règles pour l’administration du FPR. L’objectif principal du FPR étant d’accroitre la participation
des scientifiques des CPC en développement aux réunions scientifiques de la CTOI, et en accord avec le paragraphe 6
de la Résolution 10/05, les candidatures au FPR ne seront retenus que si le candidat est éligible et prévoit de produire
et présenter un document de travail pertinent pour le travail du Groupe de travail auquel il ou elle souhaite participer.

Les règles et procédures pour la gestion du fonds de participation aux réunions de la CTOI ainsi que des directives
pour les candidats au FPR peuvent être trouvées au lien suivant et il est demandé aux scientifiques intéressés
d’envoyer leur candidature dès que possible, et au plus tard le 13 juin 2014. Les candidatures doivent impérativement
inclure une lettre de nomination officielle ainsi qu’un résumé du document de travail qui sera produit et présenté.

http://iotc.org/fr/documents/règles-et-procédures-pour-la-gestion-du-fonds-de-participation-aux-réunions-de-la-ctoi

Veuillez noter que, comme indiqué dans la Circulaire 2014–33 sur le FPR, nous voudrions souligner que des fonds
n’ont été réservés que pour les réunions de la 18e session. Une décision doit être prise lors de la 18e session
concernant le financement de la participation aux groupes de travail de la Commission. Nous accepterons toujours les
demandes mais ne serons à même de leur apporter une réponse positive qu’une fois que la Commission aura pris une
décision sur l’approvisionnement du FPR. LE Secrétariat consulte également ses partenaires pour rechercher des
sources possibles de cofinancement pour la participation aux groupes de travail

INSCRIPTION:
L’inscription à ces réunions est essentielle pour donner au Secrétariat et au pays hôte (Rép. de Corée) suffisamment de
temps pour prendre les dispositions nécessaires. Merci de vous inscrire sur la page de la réunion.

Yours sincerely / Cordialement,

Rondolph Payet
Executive Secretary / Secrétaire exécutif

Attachments / Pièces jointes:
 Nil / Aucune


